



Rumbo al Bicentenario

1ER. COLOQUIO Hispano-Americano de Filosofía del Derecho.

“La interpretación y aplicación de los derechos humanos en sede judicial”



PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE MÉXICO



Propósito

El 1er Coloquio Hispano-Americano de Filosofía del Derecho tuvo como propósito reunir a filósofos del derecho de España y América, para explorar y discutir de manera conjunta los temas más álgidos y controvertidos del pensamiento iusfilosófico contemporáneo. En esta primera edición se trató el tema de la interpretación y aplicación de los derechos humanos en sede judicial.

Programa

Lunes 5 de Septiembre	Martes 6 de Septiembre	Miércoles 7 de Septiembre
<p>INAUGURACIÓN 15:30 a 16:00 horas</p> <p>Conferencia Magistral “Reglas y principios” 16:00 a 17:30 horas - Juan Antonio García Amado (Universidad de León, España)</p> <p>Mesa de Debate 17:30 a 19:30 horas - Juan Antonio García Amado (Universidad de León, España) - Roberto Lara Chagoyán (Tecnológico de Monterrey, Santa Fe, México) - Alexandre Travessoni (Universidad Federal de Minas Gerais, Brasil)</p>	<p>Conferencia magistral “La aplicación judicial de los derechos humanos: la posible corrección” 17:00 a 18:30 horas - Alexandre Travessoni (Universidad Federal de Minas Gerais, Brasil)</p> <p>Mesa de Debate 18:30 a 19:30 horas - Alexandre Travessoni (Universidad Federal de Minas Gerais, Brasil) - Francisco M. Mora-Sifuentes (Universidad de Guanajuato)</p>	<p>Conferencia magistral “Conflictos entre derechos constitucionales y maneras de resolverlos” 16:00 a 17:30 horas - José Juan Moreso (Universidad Pompeu Fabra, Barcelona)</p> <p>Mesa de Debate 17:30 a 19:30 horas - José Juan Moreso (Universidad Pompeu Fabra, Barcelona) - Pablo Ariel Rapetti (ITAM, México) - Germán Sucar (ITAM, México)</p> <p>CLAUSURA 19:30 a 19:45 horas</p>